



## Uruguay aumenta la exportación de lanas

### Description

(Montevideo) El sector ovino de Uruguay goza hoy de un buen momento marcado por mayores exportaciones, según informe del Secretariado Uruguayo de la Lana (SUL).

De acuerdo con la fuente, en los primeros cinco meses del año las colocaciones de lana en el exterior aumentaron en 13 por ciento en comparación con igual período del año anterior.

Los ingresos sumaron hasta mayo 65,5 millones de dólares, dijo SUL.

La lana encabezó la facturación de las exportaciones ovinas uruguayas, con el 25 por ciento mayor que en el 2024.

Dentro de las categorías, la de mayor participación fueron la lanas finas de alrededor de 21 micras, de las que se exportaron 4,9 millones de kilogramos.

A finales de marzo, el titular del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, Alfredo Fratti, comunicó la habilitación de las exportaciones ovinas hacia Argelia, devenido importante importador de productos agropecuarios uruguayos, en particular de lácteos.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025